

# SIBERINDO

## Bupati Barru Hadiri Panen Hadiah Simpedes Periode I Tahun 2024 di BRI Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.SIBERINDO.ID](http://BARRU.SIBERINDO.ID)

Jan 5, 2025 - 07:07



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si , bersama dengan jajaran Forkopimda dan pimpinan OPD Kabupaten Barru, menghadiri acara Panen Hadiah Simpedes (PHS) Periode I Tahun 2024 yang diselenggarakan oleh Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Barru*

**BARRU-** Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si , bersama dengan jajaran Forkopimda dan pimpinan OPD Kabupaten Barru, menghadiri acara Panen Hadiah Simpedes (PHS) Periode I Tahun 2024 yang diselenggarakan oleh **Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Barru**

, di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru, Sabtu malam (4/1/2025). Acara ini diadakan sebagai bentuk apresiasi terhadap nasabah setia BRI di Barru serta untuk mendukung perkembangan ekonomi melalui pemberian hadiah dan apresiasi.

Dalam sambutannya, Bupati Barru menyampaikan apresiasi tinggi kepada **BRI Cabang Barru** atas konsistensinya dalam memberikan hadiah kepada nasabah melalui program Panen Hadiah Simpedes. Bupati juga menegaskan bahwa program ini bukan hanya sekadar memberikan hadiah, tetapi juga sebagai bentuk literasi keuangan dan upaya mempererat hubungan antara BRI dan nasabah di Kabupaten Barru.

"BRI telah memberikan kontribusi nyata dalam mendorong perkembangan UMKM, petani, dan peternak melalui penyaluran kredit usaha rakyat (KUR) yang signifikan. Pada tahun 2024, BRI Barru telah menyalurkan kredit sebesar Rp 412 miliar, atau 87,82% total penyaluran kredit di Kabupaten Barru," ungkap Bupati.

Selain itu, Bupati Barru juga mengapresiasi keberhasilan **Desa BRilian** yang terpilih di Desa Nepo, Kecamatan Mallusetasi, sebagai desa yang berhasil lolos dalam seleksi nasional, serta keberhasilan BRI dalam merangkul UMKM dan memajukan ekonomi lokal.



Acara yang turut dihibur oleh **Quick Band** dari Kota Parepare dan MC **Andy** ini juga menjadi momen puncak dengan pengundian hadiah utama **mobil Suzuki S-Presso MT** yang dimenangkan oleh nasabah BRI Mallusetasi, **La Rasa**. Bupati Barru pun menyerahkan hadiah tersebut secara simbolis kepada Kepala Unit BRI Mallusetasi.

Tak hanya itu, dalam rangka mendukung UMKM, Bupati bersama **Pimpinan BRI Barru, David Richardo Gultom**, juga mengunjungi 8 tenant UMKM binaan BRI yang tampil dalam acara tersebut. Bupati membeli beberapa produk dari UMKM

yang disediakan sebagai bentuk dukungan terhadap pelaku usaha lokal.

Dalam kesempatan yang sama, **David Richardo Gultom**, Pimpinan Cabang BRI Barru, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud komitmen BRI untuk tidak hanya mengumpulkan dana, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung pengembangan UMKM di Kabupaten Barru. Tahun 2024, BRI Barru telah menyalurkan kredit sebesar **Rp 405 miliar** kepada lebih dari **8.000 nasabah**, dengan dukungan penuh dari Pemerintah Kabupaten Barru.

"Acara ini merupakan bentuk apresiasi kami kepada nasabah setia BRI Barru. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara BRI dan masyarakat Barru, serta mendorong lebih banyak UMKM untuk berkembang," ujar David.

Dengan digelarnya acara ini, diharapkan sinergi antara pemerintah, BRI, dan masyarakat Barru dapat terus berkembang untuk mendorong kemajuan ekonomi daerah, terutama dalam sektor UMKM, peternakan, dan pertanian.

**(mhh)**